

Von: Support <support@macademy.de>
Betreff: **macademy TechNote 03/05**
Datum: 18. März 2005 15:00:33 MEZ
An: support@macademy.de

macademy TechNote 03/05: Beschneidungspfade mit OPI Manager einsetzen
macademy TechNote 03/05: Using clipping paths with OPI Manager

Bei der Anwendung von Bildern mit Beschneidungspfaden im OPI-Workflow mit OPI Manager sind einige wichtige Hinweise zu beachten.

Using images with clipping paths in an OPI workflow with OPI Manager some important information have to be noted.

1) Der produktions sicherste Weg bei Beschneidungspfaden ist die Verwendung von EPS-Dateien, sowohl für HiRes- als auch für Layout-Bild. Damit ist die Ausgabe immer korrekt, unabhängig davon, ob OPI Manager Bilder tauschen muss oder nicht. Überprüfen Sie in diesem Zusammenhang auch, ob die Einstellung "Beschneidungspfade für Bitmap-Bilder ignorieren" in den Grundeinstellungen des HELIOS OPI-Servers korrekt ist. (In der Standard-Einstellung ist diese Option ausgeschaltet, so dass die von HELIOS generierten Layout-Bilder die Beschneidungspfade der HiRes-Bilder übernehmen.)

1) The most reliable way of producing with clipping paths is to use EPS files for hires as well as layout image. With this option the output is always correct, independent of the possibility that OPI Manager needs to swap images. Please check in this context, if the option "Ignore mask for bitmap images" in the HELIOS OPI server settings is correct. (By default this option is deselected, so that layout images created by HELIOS will contain the clipping path of their hires.)

2) Wenn man mit Photoshop- oder TIFF-Dateien arbeitet, die einen Beschneidungspfad enthalten, dann wird dieser beim Platzieren in InDesign normalerweise automatisch erkannt. Auch die aus diesen Formaten generierten Layout-Bilder (normalerweise EPS-Format) enthalten den Pfad, wenn die Ignorieren-Option ausgeschaltet ist (siehe unter 1), und werden in InDesign korrekt dargestellt. Wenn OPI Manager diese Layout-Bilder beim Drucken nicht tauschen muss, dann wird die Ersetzung auf dem HELIOS-Server korrekt vorgenommen. Ist jedoch eines dieser Layout-Bilder von einer Transparenz, einem Schlagschatten oder anderen Eigenschaften betroffen, die eine Bildersetzung durch OPI Manager erfordern, dann kann der Beschneidungspfad verloren gehen.

Um diesen Fehler zu vermeiden, muss man beim Platzieren wie folgt vorgehen:

- Im Platzieren-Dialog das HiRes-Bild auswählen
 - Im Platzieren-Dialog die Option "Importoptionen anzeigen" aktivieren
 - Im Dialog "Importoptionen" die Option "Photoshop-Beschneidungspfad anwenden" aktivieren
 - Nach dem Laden des Bildes in der OPI Manager-Palette das Kommando "Layout laden" aufrufen
- Durch diese Vorgehensweise wird der Beschneidungspfad als Eigenschaft des platzierten Bildes gesetzt und bleibt damit auch während des Bildaustausches durch OPI Manager erhalten.

2) If one works with Photoshop or TIFF files that contain clipping paths, then InDesign will recognize them automatically during placement. Even the layout files (EPS for standard) contain the path, if the "ignore" option is deselected (see 1), and will be displayed correctly. If OPI Manager do not need to swap these images during printing, HELIOS ImageServer will replace them correctly. Otherwise if one of these images are affected by transparency or drop shadow or any other effect that makes a replacement by OPI Manager necessary, then the clipping path can be lost.

To avoid this error, you have to follow this instruction:

- Select the hires image in the "Place" dialog
- Select the option "Display import options" in the "Place" dialog
- Select "Use Photoshop clipping path" in the options panel
- After the image has loaded call the command "load layout" in the OPI Manager palette

With this action the clipping path will be set as a property of the placed image und will be retained during OPI Manager image replacement.

macademy wird versuchen, diese etwas umständliche Vorgehensweise durch eine Verbesserung von OPI Manager überflüssig werden zu lassen.

macademy will try to make this a little bit complicated action superfluous by updating OPI Manager.

Für weitere Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Please contact us for further questions.

macademy support team

Diese TechNote enthält aktuelle Informationen und Hintergründe über Software-Produkte von macademy. Wenn Sie diese Informationen in Zukunft nicht weiter erhalten möchten oder möglicherweise ein anderer Mitarbeiter Ihres Hauses ein geeigneterer Adressat für diese Informationen ist, so senden Sie bitte eine entsprechende eMail an support@macademy.de.

this TechNote contains current technical background news regarding macademy's software products. If you don't want to get these TechNotes anymore or one of your colleagues might be a more suitable recipient for this, please send an appropriate eMail to support@macademy.de.

macademy GbR
Birkenstraße 17
D-30171 Hannover

Germany
Tel. +49-(0)511-2703200
Fax +49-(0)511-2703199
Web www.macademy.de
eMail info@macademy.de
